

## クリスマスバージョン！

11月28日（月）、2、3年生が実習から帰ってきました！1時間目は各種委員会を行いました。美化委員会では校内のアレンジメントを12月らしいクリスマスバージョンに変えました。今年もあとひと月です。



## 授業で輝く！

今週も「学び合う集団」として多くの授業の公開がありました。授業の空き時間を利用して、参観し合います。どの授業も「生徒たちの輝く瞳」が印象的でした。わかりやすい指導、定着する指導のため、1つの授業を8人から24人までの少人数で学んでいます。

また、実習を伴う授業等では、8人に対して、2人から3人の教師で指導をしています。



1年「生活学習」  
流通の仕組み

3年「職業」  
社会人の生活

2年「数学」  
平均の利用

1年「家政コース」  
被服製作技術検定

## 12月17日（土）は、第6回学校祭です！

ステージ発表、展示、喫茶サービス、バザーを行います。9月に入り、本格的に準備を始めました。実習等で練習も限られますが、一生懸命に取り組んでいます。多くの皆様のご来場をお待ちしています。駐車場は校門を入り左手の本校グラウンドを利用してください。受付は玄関横のピロティで行います。

